

Fecha: 17-01-2025
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág.: 8
Cm2: 270.4
VPE: \$ 405.533

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Programa Gobierno en Terreno de Delegación Provincial de Melipilla estuvo presente en Feria de Reducción del Riesgo de Desastres de San Pedro

Programa Gobierno en Terreno de Delegación Provincial de Melipilla estuvo presente en Feria de Reducción del Riesgo de Desastres de San Pedro

Durante la jornada, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) informó sobre su campaña "ISL te cuida", enfocada en prevenir riesgos asociados a la exposición a rayos UV y altas temperaturas en trabajadores y trabajadoras.

En la comuna de San Pedro se llevó a cabo la Primera Feria de Reducción del Riesgo de Desastres (RRD), instancia orientada a la prevención durante la temporada de incendios forestales, actividad que contó con la participación de diversos servicios públicos y entidades de emergencia, participando Delegación Presidencial Provincial de Melipilla a través del programa Gobierno en Terreno.

El Delegado Provincial, Bastián Alarcón, destacó la jornada la cual calificó de "clave" para fortalecer la cultura de la prevención en la comunidad. "Recordar que la comuna de San Pedro, en la última década, es la comuna con mayor deforestación de todo Chile, lo que presenta una estadística crítica no sólo en el tema de incendios forestales, sino que también en el factor agroindustrial".

En esta línea, precisó que "durante la jornada se abordó todo lo que es prevención junto a SENAPRED y municipio, que nos ayudó a instalarnos en esta feria libre, donde la gente viene a comprar sus frutas y verduras, pero también pueda compartir o informarse de este tema de la prevención de incendios, en este verano de temperaturas extremas", detallando que estuvieron presentes Bomberos, CONAF, SAG, ISL, SENAPRED, PDI, INDAP, Carabineros, Serviu emergencias, entre otros, "para presentarnos las diversas medidas que



están tomando en materia de prevención".

Por su parte, Alex Hernández, jefe de operaciones del ISL, se refirió a la actual campaña del servicio, la cual busca concientizar a empleadores y trabajadores sobre la importancia de adoptar medidas preventivas frente a las altas temperaturas.

"La campaña que tiene el ISL, Instituto de Seguridad Laboral, se llama 'ISL te cuida', donde hacemos promoción, difusión, entregando información a toda la comunidad, principalmente a la entidad empleadora, trabajadores y trabajadoras, de

qué hacer para evitar la exposición a rayos UV y altas temperaturas. Tienen que tomar medidas para mitigar todos los riesgos, y podemos controlar esos riesgos informando a la comunidad".

En este aspecto, enfatizó en la importancia de "hidratarse adecuadamente, usar ropa que cubra el cuerpo, aplicar bloqueador solar y repetir la aplicación cada dos horas, y planificar el trabajo, evitando siempre los horarios donde están los peak de altas temperaturas".

En esta línea, el profesional agregó que "es

importante mencionar que los trabajadores que, por ocasión del trabajo están expuestos a altas temperaturas, pueden pedir atención médica bajo la cobertura del seguro. Esto se puede considerar un accidente del trabajo o enfermedad profesional, por tanto, las prestaciones médicas necesarias para la recuperación están cubiertas por la Ley de Accidentes del Trabajo y enfermedades profesionales", indicado que para mayor información las personas pueden ingresar al portal del servicio, <https://www.isl.gob.cl/>

Asimismo, Katherine Lewin, Jefa del Departamento de Reducción de Riesgo de Desastre de SENAPRED, manifestó que para el servicio, "es importante realizar este trabajo conjunto, en colaboración con todas las instituciones de la provincia y la comuna, en particular hoy en San Pedro, para reducir los riesgos con la comunidad. Es importante que las personas conozcan las medidas preventivas que los servicios toman, y cómo también ellos pueden tomar sus propias medidas para reducir los riesgos de distinta naturaleza, incorporando la temporada de incendios forestales".

Finalmente, Maucislenne Rozas, jefa de emergencias, reducción de riesgos de desastres de la Municipalidad de San Pedro, agradeció la iniciativa. "Agradecer al delegado, y a nuestra contraparte de SENAPRED, por haber impulsado esta instancia de feria en la comuna, ya que todos los veranos nos vemos afectados por incendios forestales. La comunidad agradece estos operativos, porque también se informan de los servicios que pueden prestar apoyo".